
No hay quejas sobre Banorte en Coahuila
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Roberto Carlos López García, delegado en Coahuila de la Comisión Nacional para la
Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), comentó que a la
fecha no ha recibido ninguna queja de tarjetahabientes de Banorte por problemas ...Leer todo
el artículo »
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http://www.google.com/url?sa=X&amp;q=http://www.vanguardia.com.mx/nohayquejassobrebanorteencoahuila-661304.html&amp;ct=ga&amp;cad=CAcQARgBIAAoATAAOABApYqu6wRIAlAAWABiBWVzLVVT&amp;cd=NC1WuUb9n3U&amp;usg=AFQjCNFxjkp7oMRZLr6Mjz6aXJbS8O559w

